



# ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

## Hausse des alertes pour maltraitance

Question écrite n° 41416

### Texte de la question

M. Frédéric Reiss interroge Mme la secrétaire d'État auprès du Premier ministre, chargée des personnes handicapées sur la hausse importante des alertes pour maltraitance au 1er semestre 2021. Au cours de cette période, les nouveaux signalements pour maltraitance ont augmenté de 28 % et la hausse est particulièrement notable chez le public en situation de handicap, plus 58 % d'après les statistiques de la Fédération 3977 contre les maltraitances. Il faut notamment souligner le fait que les cas de maltraitance enregistrées en établissement augmentent de 44 % de 2020 à 2021. Si la crise sanitaire n'est pas sans lien avec cette situation, ces chiffres sont en net décalage avec l'investissement humain remarquable de la grande majorité des soignants. Face à ces constats, il souhaite connaître les mesures qu'il envisage pour mieux prévenir les situations de maltraitance des personnes vulnérables en établissement comme à domicile.

### Données clés

**Auteur :** [M. Frédéric Reiss](#)

**Circonscription :** Bas-Rhin (8<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 41416

**Rubrique :** Personnes handicapées

**Ministère interrogé :** [Personnes handicapées](#)

**Ministère attributaire :** [Santé et prévention](#)

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [28 septembre 2021](#), page 7114

**Question retirée le :** 21 juin 2022 (Fin de mandat)